

Saarbrücken/Berlin: Abgeordnete erhalten gute Noten

Die zehn saarländischen Bundestagsabgeordneten haben überwiegend gute Noten von den Betreibern der Webseite "Abgeordnetenwatch" erhalten. Sieben Mal war die Note "sehr gut" dabei.

Wie die Betreiber mitteilten, kümmerten sich u.a. die Abgeordneten Lutze und Ploetz (beide von den Linken), Hübinger (CDU) und Tressel (Grüne) besonders gut um die Belange ihrer Wähler.

Auch FDP-Chef Luksic und die SPD-Politikerin Ferner werden gelobt. Auf der Webseite können Bürger ihren Direktkandidaten Fragen stellen und ihr Abstimmungsverhalten im Bundestag prüfen.

SR, 22.6.2011